

Témoignages de consommateurs

"Tu commences à être addict à partir du moment où tu en prends tout seul."

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/02/2016 à 20:55

Bonsoir à tous,

Je suis un fumeur régulier de joint, j'ai commencé il y a 4 ans au lycée. J'admet enfin avoir une addiction avec le cannabis, je fume entre 3 et 4 fois par jour et mon entourage l'a remarqué. Je n'en peux plus m'en passer, quand je n'ai pas une dose assez suffisante j'me sens "inutile". Cette addiction a fait chuter mes résultats scolaires, voilà pourquoi je n'ai pas eu mon BAC l'année dernière. Je ne suis pas plus "bête" je n'ai juste plus la foi d'étudier et de faire mon taff alors que je sais consciemment que c'est pour mon avenir.

Petite citation de ma part : "tu commences à être addict à partir du moment où tu en prends tout seul" car il est vrai que c'est à partir du moment où tu commences à fumer seul que l'addiction se déclare. J'ai de multiples ambitions comme devenir prof d'anglais, mais malgré ce but je n'arrive pas à me détacher de cela. Devant le cannabis dites non, même si c'est pour tester car une fois que vous commencez, il est difficile de s'en détacher.